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Il me fait plaisir de vous présenter le rapport annuel de l’école 2023-2024. Cette année a été 

marquée par l’élaboration du plan d’action de notre projet éducatif qui nous a permis de 

cibler les actions à poser pour atteindre nos objectifs, et de débuter leur implantation. Le 

respect, l’engagement et la collaboration sont les valeurs que nous estimons essentielles à 

transmettre à nos jeunes et à toute notre communauté. Nos 3 objectifs visent l’augmentation 

du taux de réussite en lecture et en raisonnement mathématique, ainsi que le bien-être 

physique et psychologique de nos élèves.  

 

Tout au long de l’année 23-24, plusieurs activités ont été organisées pour faire vivre de beaux 

moments à nos élèves. Nous avons lancé notre thème de l’année, Jongle avec ton cerveau, 

avec un beau spectacle de cirque, et ce thème s’est poursuivi tout au long de l’année avec 

des énigmes à résoudre pour développer notre cerveau, la visite d’illustrateurs pour 

développer notre cerveau artistique, et une sortie en plein air pour aérer notre cerveau. Nous 

avons organisé plusieurs événements communautaires et rassembleurs tels qu’une course 

des couleurs, un spectacle de talents, un souper-spaghetti, une fête des finissants et des 

activités extérieures pour célébrer la fin d’année scolaire. À travers cela, plusieurs sorties 

scolaires ont été organisées pour le plus grand plaisir de nos jeunes qui ont pu découvrir de 

nouveaux lieux et s’amuser entre camarades dans un contexte différent de l’école.   

 

Notre OPP (organisme de participation des parents) s’est énormément impliqué cette année 

dans l’organisation de campagnes de financement, et je les remercie du fond du cœur. Notre 

souper spaghetti du 3 juin a été le point culminant et nous remercions sincèrement tous les 

bénévoles qui ont fait de cette activité un succès, ainsi que toutes les entreprises qui ont 

remis des commandites. Nous avons amassé un total de 17 960$ qui serviront à organiser 

des activités enrichissantes pour tous nos élèves, ainsi qu’aux 2 projets d’embellissement 

des cours d’école St-Viateur et Clotilde-Raymond. D’ailleurs, nous sommes heureux 

d’annoncer que des travaux importants auront lieu cet été 2024 pour le projet de la cour 

d’école St-Viateur. Nous ajouterons un tourniquet adapté et une classe extérieure aux ballons 

poires et au marquage au sol qui se sont fonts à l’été 2023.  

 

Je termine en remerciant le club optimiste et la municipalité de Saint-Rémi pour leur grande 

collaboration tout au long de l’année. Je remercie tous les membres de notre Conseil 

D’Établissement pour leur grande implication. Ils ont à cœur le meilleur intérêt de tous nos 

élèves. Je remercie aussi tous nos parents qui ont soutenu leurs enfants pour leur réussite 

scolaire. Les derniers remerciements, et non les moindres, vont à toute l’équipe-école pour 

leur travail acharné tout au long de l’année. Nos membres du personnel sont bienveillants 

envers nos élèves et ont un grand souci d’amener tous leurs élèves vers la réussite. L’équipe 

de St-Viateur-Clotilde-Raymond est vraiment exemplaire!   

 

Au nom des membres de l’équipe-école de Saint-Viateur-Clotilde-Raymond et du Conseil 

d’établissement, nous vous souhaitons une bonne lecture!    
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Chers parents, 
Chers tuteurs, 
 

De nouveau cette année, c’est avec fierté que nous vous présentons le rapport annuel pour l’année 
scolaire 2023-2024 de l’école Saint-Viateur-Clotilde-Raymond. Au travers des prochaines pages, vous 
y découvrez les réalisations qui ont su occuper la vie de nos 756 jeunes élèves. A travers ces divers 
projets, ils ont pu développer leurs compétences ainsi que leur sentiment d’appartenance envers leur 
établissement scolaire, et apprécier l’implication et le dévouement de nos enseignants ainsi que de notre 
personnel de soutien. Nous pouvons donc dire que l’année a été couronnée de succès. 
 
Cette année, nous avons vécu l’an un de notre nouveau projet éducatif élaboré l’année dernière, et 
déterminé le plan d’action pour atteindre nos objectifs.  
 
Je tiens tout de même à remercier grandement toute l’implication des membres parents du Conseil 
d’Établissement, autant que ceux du personnel scolaire qui, mensuellement, se réunissent 
bénévolement afin de faire évoluer notre établissement scolaire. Sans vos idées, opinions et implications 
positives, l’école Saint-Viateur-Clotilde-Raymond ne serait pas la même. Votre implication est 
remarquable, et contribue largement au développement de nos jeunes. Je suis persuadée que le 
sentiment d’appartenance/ engagement auprès des ét se poursuivra sur une très belle note. 
 
Merci pour votre temps, et je nous souhaite une très belle continuité pour la prochaine année scolaire!  
 
Annie Cavaiola 
 
Présidente du Conseil d’établissement,  
école Saint-Viateur-Clotilde-Raymond 
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2.2 

ACTIVITÉS RÉALISÉES ET DÉCISIONS PRISES 
 

 

 

1D’autres pouvoirs sont également indiqués dans la LIP et le conseil d’établissement pourrait le mentionner dans la colonne des actions réalisées. 
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 Collaboration       Observation       Action        

 

En juin 2022, l’année de référence du projet éducatif, 74% de nos élèves avaient 66% et plus en lecture, dont 71% des garçons. En juin 2024, 78,6% des élèves ont obtenu 

plus de 65%, dont 76% des garçons, ce qui est une augmentation par rapport à 2023 qui démontrait 77% de tous nos élèves, dont 74,5% des garçons. Cela fait maintenant 

2 ans que nous sommes en augmentation de nos résultats, ce qui est encourageant. Notre projet éducatif vise la mise en place de pratiques issues de la recherche pour 

augmenter la réussite des élèves en lecture. Nous avons désormais un mentor en littératie dans l’école pour accompagner nos enseignants dans ces changements de 

pratiques.  Plusieurs élèves de l’école présentent des difficultés d’apprentissage, et ces difficultés sont variées et complexes. Pour expliquer ces résultats, plusieurs efforts 

ont été faits au courant des dernières années pour soutenir davantage les élèves qui éprouvent des difficultés en lecture. Tout particulièrement cette année, nos équipes-

niveaux ont travaillé encore plus en collaboration avec les orthopédagogues et l’orthophoniste pour dépister nos élèves le plus tôt possible, et assurer la mise en place de 

mesures de soutien pour ces élèves et ce, en assurant une bonne fréquence et une bonne intensité. Nous avons aussi poursuivi l’accompagnement des élèves HDAA quant 

à l’outillage technologique en soutien à l’apprentissage. Nous avons poursuivi notre projet novateur en ajoutant une troisième classe numérique au 3e cycle

Le plan de rattrapage du ministère nous a permet d’ajouter des services de soutien à plusieurs élèves et même à des classes tout entières en offrant du coenseignement. 

De plus, nous avons un comité de transition vers le préscolaire en collaboration avec nos partenaires de la petite enfance. Ce comité travaille à la mise en place de pratiques 

prometteuses pour favoriser une transition harmonieuse entre la petite enfance et le milieu scolaire. Il permet de favoriser l’engagement des différents intervenants autour 
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de l’enfant ce qui, ultimement, aura un impact sur la réussite scolaire des élèves.  

 

En juin 2022, 78,9% des élèves ont obtenu 66% et plus pour cette compétence. En juin 2023, c’est 83.9% de nos élèves qui ont obtenu 66% et plus.  Et cette année, en juin 

2024, c’est 83,8% de nos élèves qui ont obtenu 66% et plus. Notre taux s’est donc maintenu au même niveau pour les 2 dernières années, toujours au-dessus de la barre 

psychologique du 80%. Nous avions déjà atteint notre cible d’une augmentation de 5% de notre taux de 2022, mais bien sûr, nous continuons notre travail pour amener 

encore plus d’élèves vers la réussite. Notre travail de collaboration est utile ici aussi, car nous nous questionnons en équipe pour revoir certaines de nos pratiques et 

harmoniser nos approches pédagogiques. Encore une fois, pour soutenir nos élèves plus à risque, les enseignants mettent sur pied plusieurs mesures adaptatives pour 

aider les élèves à cheminer selon leurs forces et leurs défis.  

 

Ici aussi, le plan de rattrapage du ministère a permis d’offrir du tutorat à des élèves ciblés et du coenseignement dans certaines classes pour travailler sur les compétences 

en mathématiques.  Notre projet éducatif vise à déployer le référentiel d’intervention ministériel en mathématiques, et nous avons débuté nos actions en présentant le 

référentiel à toute notre équipe, et en modélisant les pratiques recommandées dans les salles de classe.
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Nous avons choisi de travailler sur l’élaboration d’un plan d’action basé sur les pratiques universelles pour soutenir nos élèves. Nous sommes en augmentation de clientèle, 

et une grande école nécessite que nous nous penchions sur nos pratiques et processus pour s’assurer d’une constance et cohérence dans nos interventions. Ce plan à 2 

volets agira sur la gestion des comportements ainsi que sur la prévention.  

 

Nous avons poursuivi nos efforts pour mieux structurer nos récréations et y favoriser les interactions positives. Notre brigade formée d'élèves de la 4e année est présente à 

l'édifice Saint-Viateur. Ces élèves sont responsables d’accompagner les élèves de la maternelle et du 1er cycle afin de les aider dans leurs déplacements et lors de l’habillage 

avant de se rendre à la récréation du diner. Durant les récréations, ils soutiennent l’animation de jeux simples pour les petits qui souhaitent s’amuser avec eux sur la cour. 

De plus, lors des récréations, des activités dirigées sont animées par les éducateurs spécialisés. Nous fournissons toujours du matériel de jeux pour assurer une variété 

d’activités offertes à nos élèves pour les faire bouger et s’amuser positivement.  À l’édifice Clotilde-Raymond, nous encourageons les interactions positives par l’organisation 

d’activités récompenses au gymnase animées par un éducateur spécialisé. 
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